

Empresas

Ataque al Oleoducto Bicentenario en Fortul obliga a suspender bombeo de crudo

El atentado, atribuido al grupo terrorista Eln, generó una emergencia ambiental en zona rural de Arauca.



Créditos: @infopublicave

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | VIE, 18/04/2025 - 16:08

Cenit, filial del Grupo **Ecopetro**, activó el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) del Oleoducto Bicentenario luego de una pérdida de contención provocada por un ataque con explosivos en la vereda Palo de Agua, zona rural del municipio de Fortul, Arauca.

Como medida inmediata, fue suspendido el bombeo de petróleo en el tramo afectado. De acuerdo con las Fuerzas Armadas, el atentado habría sido perpetrado por grupo terrorista Eln que opera en la zona fronteriza con Venezuela.

Le puede interesar (Gobernación del Valle ofrece hasta \$200 millones por información sobre autores de recientes actos violentos)

El Ejército Nacional aseguró el área afectada, y confirmó que no se registraron personas lesionadas en el ataque ni en sus alrededores. Paralelamente, se organizó el ingreso del personal técnico especializado que va trabajando en la atención y evaluación de los daños

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Ejército captura a dos presuntos integrantes del Clan del Golfo con 5.000 galones de combustible
Vie, 18/04/2025 - 19:43
- 2** Fenoco denuncia amenazas armadas contra trabajadores en

Cenit informó que notificó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Fortul y reiteró el llamado a la comunidad para mantenerse alejada del lugar hasta que concluyan las labores de reparación.

En un comunicado conjunto, Cenit y **Ecopetrol** condenaron enérgicamente el atentado, señalando que este tipo de hechos no solo ponen en riesgo vidas humanas, sino que también provocan graves afectaciones ambientales y entorpecen el desarrollo económico del país. Ambas compañías hicieron un llamado urgente al cese de los ataques contra la infraestructura energética nacional.

Cabe recordar que el departamento de Arauca, ubicado en la frontera con Venezuela, ha sido una de las regiones más golpeadas por la violencia, con un saldo de más de 100 muertos y más de 60.000 desplazados en los últimos años.

Otras noticias

Daniel Muñoz renueva con el Crystal Palace hasta 2028

"En dos meses población debe estar vacunada contra la fiebre amarilla:" presidente Petro

Contra trabajadores en Ciénaga

Vie, 18/04/2025 - 19:20

3 Trump asegura ver "entusiasmo" por la paz entre Rusia y Ucrania

Vie, 18/04/2025 - 18:49

4 Masacre en gallera de Ecuador deja 11 muertos: atacantes usaban uniformes militares

Vie, 18/04/2025 - 18:08

5 Presidente Petro difundió imagen del presunto responsable de atentado en La Plata, Huila

Vie, 18/04/2025 - 17:30



Etiquetas

Atentado Oleoducto Bicentenario Oleoducto Bicentenario Fortul Arauca cenit bombeo de crudo plan de emergencia



Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

Otros Contenidos



Ejército captura a dos presuntos integrantes del Clan del Golfo con 5.000 galones de combustible



Fenoco denuncia amenazas armadas contra trabajadores en Ciénaga



Trump asegura ver "entusiasmo" por la paz entre Rusia y Ucrania



Masacre en gallera de Ecuador deja 11 muertos: atacantes usaban uniformes militares



Presidente Petro difundió imagen del presunto responsable de atentado en La Plata, Huila



Colombia inicia proceso para eliminar visa a ciudadanos chinos



Gobernación del Valle ofrece hasta \$200 millones por información sobre autores de recientes actos violentos



Daniel Muñoz renueva con el Crystal Palace hasta 2028



"En dos meses población debe estar vacunada contra la fiebre amarilla:" presidente Petro

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO